
INTERPELLATION

SOMMES NOUS CONCERNES PAR LES EMPRUNTS STRUCTURES DE
DEXIA ET D'AUTRES BANQUES ?

Monsieur le Président,
Mesdames Messieurs les Conseillères et Conseillers,

Les marchés financiers sont toujours aussi problématique aujourd'hui et peut être
sera pire que 2008/2009.

Les banques sont en manque des liquiditéso la BCE parle d'une petite récession.

Il y a quelques jours, j'ai regardé une programme sur TVS, ou le sujet était des
emprunts toxiques que la banque Dexia ait vendu aux communes en France,
Belgique et ailleurs.

Je demande à la municipalité de nous rassuré que la commune de Gland n'a pas
d'emprunt structuré qui pourrait devenir toxique ?

Car plusieurs communes à leur insu se retrouvent avec des surcoûts pouvant aller
jusqu'à EUR 26 million (plus de 50"/") à cause des emprunts structurés qui non pas
étés géré ni par la banque ni la commune.

Est ce que notre municipalité puisse nous faire un état de lieu de ce que nous avons
comme emprunts et de leur structure et nous assuré qutil noy aucun risque financier
pour la commune liés à nos emprunts?

Certaines communes qui sont concernés ont à leur tête des spécialistes financiers, ce
qui n'a pas empêché leur débâcle. Il y même soupçon que certaines personnes
travaillant pour leur commune, départements, etc. auraient été motivé par dtautres
facteurs, en particulier politique.

Afin de rassurer nos citoyens et contribuables que nous n'aurions pas de surprise,
comme le cas pour la péréquation, un rapport analysant nous emprunts sera le
bienvenu.

Je vous remercie d'apporter dans les meilleurs délais des réponses précises à ces

Christopher Hill


